



El Teatro del Finikito se ganó al público de Briviesca. CB

El Quijote, el Teatro del Finikito y el Hospitalillo, una singular mezcla

□ Briviesca. S.REQUEJO

La función que abrió la V Muestra de Teatro de Briviesca reunió en una sola pieza la más conocida obra de la literatura española, un excelente grupo teatral y un marco histórico de gran peso. Con estos tres componentes los más de doscientos asistentes disfrutaron de una hora y media de una representación que a pesar de frío de la noche los mantuvo clavados en sus silla.

Lejos de una escenificación literal de la obra de Miguel de Cervantes sus paisanos de Alcalá de

Henares han logrado mezclar en el escenario lo clásico con lo moderno, el drama con la comedia manteniendo el romanticismo de la obra.

Peculiar desde el comienzo El Quijote del Teatro del Finikito incluye en su representación al público que cumple un papel de figurante a menudo sorprendido por los giros de la trama pero en la que participan activamente.

Excelentemente llevada por los actores de este peculiar elenco de cómicos los más importantes pasajes de la obra de Cervantes toman un ritmo en ocasiones frenético y en otros momentos len-

to con excelentes golpes de humor actual tanto verbal como visual.

Esta cuidadosa, aunque se antoje cuasi caótica, puesta en escena logra convencer que la bicicleta es Rocinante, Dulcinea un espectador y Don Quijote el más cuerdo de los que contemplan la escena.

La versatilidad de los actores es otro de los elementos a destacar en esta representación y su notable capacidad para la interpretación obliga en ocasiones a recontar el número de los mismos al llenar el escenario con una extrema habilidad.

El público asistente mostró su satisfacción por el trabajo con una larga ovación al finalizar la representación haciendo corta la hora y media de trabajo continuo de esta singular compañía, que ha conseguido dar un nuevo aire contemporáneo a los personajes de esta obra literaria adaptada por Carlo Bosso y que a buen seguro provocaría la risa y el aplauso del insigne y no menos peculiar Miguel de Cervantes.

Teatro de lujo en la Muestra de Briviesca

Esta quinta edición de la Muestra de Teatro de la ciudad de Briviesca es quizás la que cuenta con el más elevado número de grandes compañías teatrales de las celebradas hasta la fecha. No resulta fácil ver fuera de las grandes capitales estos espectáculos y gracias a los esfuerzos conjuntos de la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Castilla y León y del Ayuntamiento, los briviescanos podemos disfrutar del trabajo de prestigiosos actores interpretando obras de insignes autores. Acudir a una expresión cultural tan antigua como la historia del mundo ha de ser apreciado en su justo sentido pues cada representación es única e irrepetible.